

BELLE MOBILISATION!

Melun, 9 décembre 2024

État des grévistes par structure pour la grève du 5 décembre 2024 :

	Catégorie A+		Catégorie A (inspecteurs seulement)		Catégorie B		Catégorie C		Totaux	
	Nombre de grévistes	%	Nombre de grévistes	%	Nombre de grévistes	%	Nombre de grévistes	%	Nombre de grévistes	%
Direction	1	2.00 %	8	13.33 %	14	18.67 %	2	6.67 %	25	11.63 %
SIP - SDIF	0	0.00 %	2	8.00 %	24	22.43 %	52	40.31 %	78	28.57 %
SIE, PRS	0	0.00 %	4	25.00 %	35	44.30 %	9	37.50 %	48	38.10 %
Trésoreries SGC	1	11.11 %	3	10.34 %	24	17.27 %	8	12.50 %	36	14.94 %
Brigades - BCR - PCE	0	0.00 %	9	11.54 %	10	20.83 %	0	0.00 %	19	13.87 %
SPFE	0	0.00 %	0	0.00 %	6	31.58 %	2	15.38 %	8	22.86 %
Total DDFiP	2	2.25 %	26	12.38 %	113	24.20 %	73	27.97 %	214	20.84 %

2 services étaient férmés : SIP Melun antenne Savigny et SPFE Melun

Le 5 décembre ce sont les agents des SIE, des SIP et des SPFE qui étaient les plus mobilisés, concernant les catégories, ce sont les agents C et B qui étaient les plus nombreux en grève.

Avec 20,84 % de grévistes à la DDFiP 77 les agents et les agentes ont, malgré une situation confuse, exprimé leur refus d'être jetés en pâture à l'opinion publique et d'être considérés comme des privilégiés et des fainéants. Tout comme l'ensemble des fonctionnaires, des salariés et des retraités, les agents de la DGFiP ne sont pas responsables du déficit public actuel.

Même si le gouvernement Barnier a été censuré le 4 décembre 2024, le combat continu et il faut maintenir la pression pour faire cesser les attaques et dénigrements contre les fonctionnaires.

